



En Saavedra se inician trabajo de APR que beneficiara a 147 familias

En una reunión celebrada en la sala de Concejo Municipal, se presentó el proyecto de Ejecución de Obras APR Catirrehue, un plan clave para mejorar el abastecimiento hídrico de dicho sector. La obra ha sido adjudicada a la empresa constructora Ecobell Ltda, que será la encargada del desarrollo del sistema de captación y de la construcción de un estanque elevado para el almacenamiento y tratamiento de las aguas.

El proyecto contempla la construcción de un estanque elevado de 100 metros cúbicos

que permitirá abastecer a un total de 147 arranques (familias), mejorando así el suministro de agua a las viviendas y servicios esenciales de la zona, como la posta, las iglesias y la futura sede social. Además, el proyecto incluye la construcción de un recinto destinado a almacenar el agua captada, así como la implementación de los trabajos de tratamiento para asegurar la calidad del agua.

El comité encargado del proyecto ya posee dos terrenos inscritos a su nombre: uno para la captación



del agua y otro para la instalación del estanque y el sistema de tratamiento. Los detalles del proyecto fueron expuestos en la reunión, destacando la importancia de esta obra para el desarrollo de la comunidad y la mejora en la calidad de vida de los vecinos.

En esta importante reunión se dieron a conocer los detalles técnicos del proyecto, posibles inconvenientes que podrían surgir durante la eje-

cución y las formas de abordarlos. También se enfatizó la importancia de mantener canales de comunicación abiertos con la comunidad, asegurando que todos los interesados puedan plantear dudas o sugerencias a lo largo de todo el proceso.

El alcalde Ricardo Tripainao, destacó la relevancia de la obra para la localidad, señalando que "este proyecto no solo mejorará el acceso al agua, sino que también re-

presenta un paso importante en el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad, donde la participación de los ciudadanos es clave para asegurar el éxito de este tipo de iniciativas". Con este avance, la municipalidad reafirma su compromiso con el desarrollo de proyectos que respondan a las necesidades de la comunidad, asegurando transparencia y participación ciudadana en todo momento.

